

Es darf wieder getauscht werden

Versammlung des Briefmarkensammlervereins Gotha bestätigt Vorstand im Amt

Gotha. Nach längerer Zwangspause trafen sich die Briefmarken-, Ansichtskarten- sowie Münz- und Medaillenfreunde zu ihrer Hauptversammlung – dem Höhepunkt im Zweijahresrhythmus. Bernd Planke, der den Vorsitz des verstorbenen Eckehard Fromm übernommen hatte, konnte im Quality-Hotel genügend Mitglieder des 72-köpfigen Vereins begrüßen, sodass die turnusgemäße Vorstandswahl gesichert war.

Planke zog ein gutes Resümee der vergangenen zwei Jahre. Obwohl viele Veranstaltungen der Pandemie zum Opfer gefallen sind, hat die Vereinsarbeit nicht geruht. Die Philatelisten präsentierten sich verstärkt im Internet. Das Speichervolumen der Website wurde in den

letzten Jahren auf fünf Gigabyte erweitert, was die Gestalter in die Lage versetzte, ganze Ausstellungsexponate zu zeigen. „Die Verbesserung der Aussagekraft des Internetauftritts des BSV Gotha hat spürbar zur Erhöhung der Anzahl der Besucher unserer Website beigetragen“, stellt Vorstandsmitglied Klaus-Dieter Erdmann fest. Während der Pandemiezeit habe sich diese auf über 19.000 erhöht.

Nun geht es, die erfolgreiche Vereinsentwicklung auch präsent weiterzuführen. Dazu gehört unter anderem der Großtauschtag am 16. Oktober 2021 in der GutsMuths-Gedächtnishalle in Schnepfenthal. Ein Vereinskassat am 13. November und die schon für den

letzten Dezember 2020 geplante Auktion sollen am 5. Dezember stattfinden.

Melchior Lemke, Vorsitzender des Landesverbandes, bedankte sich für die Arbeit des größten Thüringer Sammlervereins und spornte die Anwesenden an, weiter so aktiv zu bleiben. Weil noch kein Verein gefunden wurde, der den Landesverbandstag und den Tag der Briefmarke 2022 ausrichtet, hat sich der Vorstand bereit erklärt, den Verbands-tag zu übernehmen.

Gemeinsam mit der Veranstaltung zum 175-jährigen Jubiläum der Thüringer Eisenbahn zwischen Halle/Saale – Erfurt – Gotha – Eisenach soll dieser Höhepunkt gemeinsam mit der FöBi durchgeführt werden. Der genaue Termin stehe noch nicht fest, sagt Planke. Diese Veranstaltung sowie die leicht geänderte Vereinssatzung mit dem neuen Namen wurden von der Mitgliederversammlung einstimmig beschlossen.

Bei der Vorstandswahl wurden Ursula Fromm als Stellvertreterin für Philatelie, Hans-Joachim Möller als Stellvertreter für Numismatik, Bernd Herz als Schatzmeister und Klaus-Dieter Erdmann als Schriftführer wiedergewählt. Zum 1. Vorsitzenden bestätigte die Versammlung Bernd Planke in seinem Amt. Geehrt wurden zehn Sammlerfreunde für ihre langjährige Mitgliedschaft, so Erhard Voß für 60 Jahre und Klaus Hempel für 50 Jahre. *wifi*



Melchior Lemke (von links), Bernd Planke und Wahlleiter Tino Kiesling stimmen die neuen Aufgaben ab.

FOTO: KLAUS-DIETER ERDMANN

Weitere Informationen im Internet unter:
www.bsv-gotha.de